infobae





Estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM piden a Ricardo Monreal "ser escuchados" por la Reforma al Poder Judicial

Un grupo de alumnos pidió a los legisladores que les "abran las puertas" del Congreso de la Unión para proponer alternativas a la iniciativa impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador

For Israel Aguilar Esquivel



A un día de que comience la discusión de la **reforma al Poder Judicial** en la Cámara de Diputados, un grupo de estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**) dirigió un mensaje a los legisladores para "**ser escuchados**". No obstante, la comunidad enfatizó en **Ricardo Monreal**, quien además es profesor de dicha entidad académica.

Durante una breve comparecencia ante medios de comunicación, un estudiante identificado como Luis Antonio Figueroa dio a conocer la intención de un grupo de estudiantes que solicitó "se les abran las puertas" tanto de la Cámara de Senadores como la de Diputados. Según dijo, buscan plantear nuevas opciones ante la propuesta de Reforma al Poder Judicial.

"Exigimos a las y los legisladores que nos abran las puertas porque queremos decirles qué pensamos, externar nuestras preocupaciones, plantear nuevas opciones para esta reforma que se propone. Hacemos un llamado a las y los legisladores, tanto diputados como senadores, a la presidenta electa, **que nos escuche y abra las puertas a los estudiantes**. También hacemos, principalmente, el llamado a la Junta de Coordinación Política (...) actualmente el presidente de la Junta de Coordinación Política, el diputado **Ricardo Monreal**, es maestro de la Facultad. Le pedimos a él y al vicecoordinador Ramírez Cuéllar que nos puedan abrir las puertas para escuchar a los alumnos", dijo.





PÁGINA

FECHA

03/09/2024

A.

LEGISLATIVO

SECCIÓN





Según informó el portavoz, a lo largo del lunes 2 de septiembre de 2024 se presentaron una serie de derechos de peticiones en la Cámara de Diputados y la de Senadores, es decir, cartas firmadas por estudiantes, así como miembros y organizaciones de la sociedad civil.

"Pedirle a las y los legisladores **que nos escuchen**. Que nos abran las puertas de San Lázaro, que nos abran las puertas del Senado, que realmente abran las puertas porque esa es la casa del pueblo. El pueblo se ha estado levantando a través de sus estudiantes, a través de sus alumnos de diferentes universidades también para ser escuchados", mencionó.

Cabe mencionar que, de acuerdo con la planeación en la Cámara de Diputados, se planea que el dictamen de reforma constitucional al Poder Judicial sea discutido en dos sesiones programadas para el próximo martes 3 y miércoles 4 de septiembre de 2024.

Según indicó el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal Ávila, el proyecto de decreto se discutirá y votará el 3 de septiembre en lo general, así como el 4 en lo particular.

<u>Estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM piden a Ricardo Monreal "ser</u> escuchados" por la Reforma al Poder Judicial - Infobae